

EDUCACIÓN | 6 |

Solo el 14% de los padres han votado a las elecciones a los consejos escolares

MUNICIPAL | 8 |

Concejales y funcionarios no podrán quedarse con regalos navideños de más de 30 euros

**INFRAESTRUCTURAS | 12 |**

Herrera inaugura la variante de San Miguel del Arroyo, que entró en funcionamiento hace un mes

INTUR 2004 | SEGOVIA SE PROMOCIONA EN VALLADOLID

► VIENE DE LA PÁGINA ANTERIOR buena mesa. Pero la cocina tradicional aparece hoy estrechamente ligada a la innovación, porque Segovia también es una de las pioneras de la nueva cultura gastronómica. Los hosteleros segovianos aprovecharon para presentar en la feria de Valladolid la XIII edición de la Semana Provincial de la Cocina, acontecimiento que reunirá en abril a alrededor de 30 restaurantes de toda la provincia.

TURISMO DE REUNIONES**Ideal para trabajar**

Según Javier Santamaría, Segovia colaboró el año pasado con más de 70 congresos. Ni la ciudad ni la provincia disponen de un palacio de congresos al uso, pero hay una oferta amplísima de establecimientos y lugares con salas de reuniones ideales para el trabajo que necesita de tranquilidad, sosiego y contacto con la naturaleza y un entorno diferente.

El presidente de Protur y de la Diputación Provincial, Javier Santamaría, aseguró que Segovia pretende diversificar su oferta, mejorar las prestaciones y hacer de la ciudad y la provincia una referencia de primer nivel «por calidad, belleza, medios y atención a los visitantes».

En el último año, la oferta de Segovia ha estado presente en las ferias internacionales más importantes, como Londres, Berlín, Milán y Madrid. Además, ha recibido a más de doscientos touroperadores de países como Estados Unidos, Gran Bretaña, Francia, Brasil, Japón, Corea del Sur o Alemania.

Oferta por 69 euros

La empresa Arte y Sol, en colaboración con Protur, ofrece un fin de semana en Segovia por 69 euros por persona en habitación doble, pensión completa e IVA incluido. Más información en www.artesol.com.



El diputado de Turismo (izqda.) y el teniente de alcalde de La Granja observan un taller de vidrio en vivo, ayer, en Intur. / HENAR SASTRE

La Granja y la Ilustración

C. A. VALLADOLID ■ San Ildefonso acogerá los próximos días 14 y 15 de diciembre el tercer encuentro del Foro de Ciudades de la Ilustración, del que forma parte este municipio junto con ciudades como Ferrol, Barcelona, Valencia, Nueva Guatemala, Rochefort, Bogotá y Vila Real de Santo Antonio.

Según explicó en Intur el teniente de

alcalde de San Ildefonso, José Luis Vázquez, el foro es un punto de encuentro para las ciudades cuya configuración histórica y cultural está basada en las ideas de la Ilustración, un periodo histórico que marcó el siglo XVIII y que estuvo caracterizado por la búsqueda del progreso de la sociedad, el desarrollo del cosmopolitismo, la concordia

entre los hombres y la felicidad de las personas, y fundamentada en los ideales de igualdad, libertad, educación y cultura, progreso y filantropía.

Vázquez subrayó la oportunidad que para La Granja supone la celebración del foro, encuentro con el que el municipio busca reconocer su pasado para impulsar su futuro.

El alcalde anuncia el comienzo de una nueva etapa para el turismo en Segovia

Arahuetes fija para el día 2 de diciembre la apertura del nuevo Centro de Recepción de Visitantes del Azoguejo

El regidor y Santamaría dicen que hay «buena voluntad» de colaboración entre Protur y la nueva empresa municipal

C. A. VALLADOLID

El alcalde de Segovia, Pedro Arahuetes (PSOE), y el presidente de la Diputación Provincial, Javier Santamaría (PP), escenificaron ayer en Intur la apertura de una etapa de colaboración entre la nueva empresa municipal de turismo Gestión y Calidad Turística Ciudad de Segovia y el Patronato Provincial de Turismo (Protur). El regidor anunció el inicio de una nueva era para la gestión del turismo en la ciudad a partir del próximo jueves 2 de diciembre, día en que abrirá sus puertas el Centro de Recepción de Visitantes que el Ayuntamiento ha habilitado en la plaza del Azoguejo.

Según Arahuetes, el centro es el «buque insignia» de la nueva gestión que el Ayuntamiento quiere llevar a cabo. «El visitante que llegue a Segovia lo va a tener muy fácil porque desde el mismo centro podrá tener acceso a toda la oferta, hacer reservas en hoteles y restaurantes, sacar entradas de museos, participar en visitas guía-

das, etcétera». El municipio pretende que el Azoguejo sea una especie de vestíbulo que canalice la entrada de los turistas, «sobre todo teniendo en cuenta que estamos a algo más de un año de contar con el aparcamiento de Padre Claret», dijo el alcalde. También anunció Arahuetes la apertura del Centro Didáctico de la Judería para el día 3 de diciembre.

Convivencia

Tanto Arahuetes como Santamaría dejaron atrás pasadas diferencias y aseguraron estar convencidos de que la colaboración entre la empresa municipal y Protur será estrecha y amistosa. «No hay asperezas; al contrario, hay ánimo de colaborar. Nos falta definir cuáles son los ámbitos de actuación de cada organismo, pero esta misma semana lo decidiremos con la Diputación», comentó el alcalde. Santamaría aseguró que la convivencia es posible, «porque hay buena voluntad».

Más información

Página 16

**SÁCATELO DE LA CABEZA. MÉTELO EN TU GARAJE.**

Sólo ahora tienes un JEEP GRAND CHEROKEE VERMONT por **36.500 €.**

Equipamiento de serie: Motor CRD de 163 CV / Cambio automático / Airbags de cortina / ABS

Aire acondicionado / Asientos eléctricos / Audio CD 180 W / Alarma / Faros antiniebla / Llantas de aleación

www.jeep.es

Jeep

Precio válido para Península y Baleares. IVA, IM y transporte incluidos. Promoción válida hasta el 31/12/04. Emisiones de CO₂: 255 (l/100). Consumo combinado: 9,7 (l/100 km).

OSNAM AUTOMOVILES, S.L.
Concesionario Oficial Chrysler-Jeep

C/ Siete Picos, 10 (Pol. Ind. El Cerro). 40006 SEGOVIA.
Tel.: 921 43 41 70.